

Cuba promet, à la Foire Internationale de La Havane la substitution des importations



**FIHAV
2014**

La Havane, 7 novembre (RHC-AIN)- Cuba promet des projets intégraux pour la substitution aux importations moyennant des investissements directs de capitaux étrangers dans le cadre du portefeuille des opportunités qu'elle présente lors de la 32^e Foire Internationale de La Havane, FIHAV 2014.

Dans des déclarations à la presse, la vice ministre cubaine du Commerce Extérieur et des Investissements étrangers, Iliana Núñez, a signalé que notre pays a avancé dans l'actualisation de son modèle économique et a renforcé ses relations économiques avec des pays européens tels que l'Allemagne leader dans les énergies renouvelables , la gestion des ressources hydrauliques et la construction de machines outils et d'installations industrielles.

Hier Cuba a présenté son portefeuille d'affaires dans le secteur agro-alimentaire en vue de satisfaire la demande nationale et de substituer les importations. Les chefs d'entreprises et des entités de plus de 60 pays ont été les premiers à connaître les projets qui sont mis en œuvre dans notre pays pour encourager le développement de l'agriculture , de l'industrie sucrière et de l'alimentation.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/38658-cuba-promeut-a-la-foire-internationale-de-la-havane-la-substitution-des-importations>



Radio Habana Cuba